

Catherine Rouvenaz, Jean Kunz et leur famille,
Alain et Rajae Rouvenaz, Ines et Guillaume,
Arno et Aury Rouvenaz Campos Chaperon
Ses très fidèles ami.e.s, qui l'ont accompagnée jusqu'à son dernier souffle,
Les familles Rouvenaz, Dupré, Blanc, Piccand et Gualtieri
font part du décès, mercredi 15 octobre, de

Madame Jeanne Maisonneuve

Jeannette, née Rouvenaz, à Paris, en juin 1916

Nous nous retrouverons pour lui dire au revoir lundi 20 octobre 2014 à 16 heures au
Centre funéraire de Saint-Georges